

Las elecciones en el SNTE mostrarán la fuerza real del MMPV-CNTE

Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 17/03/2022

El MMPV-CNTE ya puede ser analizado por sus resultados y no sólo por los decibeles de sus gritos. Ya no impacta con la afirmación de que son el único referente de lucha, ahora son sus resultados en los diversos puestos gubernamentales que han ocupado y ocupan los que hablan por ellos.

¿Qué resultados distintos, alternativos, pueden mostrar en la gestión legislativa de los Diputados salidos de sus filas?

¿Qué proyecto alternativo han impulsado desde la Secretaría de Educación de Veracruz donde ahora gobiernan como Movimiento?

¿Qué Poder popular están construyendo desde las Presidencias municipales, Sindicaturas, Regidurías y diversos puestos que ocupan a nivel municipal sus cuadros dirigentes?

No pueden deslindarse de esos cuadros dirigentes que ahora ocupan y han ocupado puestos de toma de decisión, los resultados de esos funcionarios son el resultado del MMPV-CNTE.

Por ello, ahora que vienen las elecciones para dirigentes del SNTE se verá el tamaño real de este Movimiento, ya que cada maestra y maestro podrá emitir su voto de forma individual, valorando no solo las promesas del MMPV-CNTE, sino también sus resultados. Veremos cuantos votos obtiene la Planilla del MMPV-CNTE y con ello el tamaño real de este autollamado ÚNICO REFERENTE DE LUCHA.

Fecha de creación

2022/03/17